
　
２
部
構
成
で
行
わ
れ
た
地
域
づ
く
り
フ
ォ
ー
ラ
ム
。
町
内
会
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
を
踏
ま
え
て
の
振
り

返
り
と
、
地
域
の
こ
れ
か
ら
の
課
題
や
意
見
を
共
有
す
る
た
め
、
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
が
行
わ

れ
ま
し
た
。
参
加
し
た
約
50
名
も
、
配
ら
れ
た
カ
ー
ド
を
使
い
意
思
表
示
で
き
る
な
ど
、
会
場
が
一
体

と
な
っ
て
地
域
の
未
来
を
考
え
る
場
面
も
あ
り
、
有
意
義
な
時
間
と
な
り
ま
し
た
。

地
域
の
未
来
を
考
え
る
『
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
』

第２部

　
参
加
者
の
声

　パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
を
全
員

参
加
に
す
る
た
め
、
参
加
さ
れ
た
み
な

さ
ん
と
意
見
を
共
有
さ
せ
る
場
と
し
て

様
々
な
質
問
に
も
カ
ー
ド
で
答
え
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。

Ｑ
．
少
子
高
齢
化
を
感
じ
ま
す
か

　ほ
と
ん
ど
の
方
が
感
じ
て
い
る
と
の

答
え
で
し
た
が
、「
子
ど
も
か
ら
高
齢

者
ま
で
み
な
さ
ん
元
気
な
の
で
、
少
子

高
齢
化
を
悪
い
こ
と
と
は
感
じ
て
い
な

い
」
と
い
う
意
見
も
あ
り
ま
し
た
。

Ｑ
．
こ
れ
か
ら
の
困
り
ご
と

雪…

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
で
の
意
見
と
同

　
　様
、
ほ
と
ん
ど
の
方
が
困
る
と
答

　
　え
て
い
ま
し
た
が
、
困
ら
な
い
と

　
　答
え
て
い
る
方
も
い
ま
し
た
。

交
通…

買
い
物
よ
り
も
困
ら
な
い
と
答

　
　え
た
方
が
多
く
い
ま
し
た
。
ワ
ー

　
　ク
シ
ョ
ッ
プ
で
も
地
域
や
世
代
に

　
　よ
っ
て
違
い
が
生
じ
る
項
目
で
も

　
　あ
り
ま
す
。

買
い
物…
世
代
に
よ
っ
て
回
答
が
分
か

　
　れ
て
い
ま
し
た
が
、
全
体
的
に
困

　
　る
と
答
え
た
方
が
多
く
、
ワ
ー
ク

　
　シ
ョ
ッ
プ
で
の
意
見
と
一
致
す
る

　
　回
答
と
な
り
ま
し
た
。

地
域
の
担
い
手…

半
数
以
上
の
方
が
困

　
　ら
な
い
と
の
回
答
で
し
た
。
し
か

　
　し
、
課
題
と
捉
え
て
い
る
町
内
会

　
　も
あ
り
、
人
材
の
多
い
地
域
と
そ

　
　う
で
な
い
地
域
が
あ
る
こ
と
が
見

　
　て
と
れ
ま
し
た
。

　
町
で
は
、
町
民
ア
ン
ケ
ー
ト
、
町
内

会
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
を
町
民
の
み
な
さ

ん
の
協
力
の
も
と
行
い
、
住
民
の
主
体

の
地
域
づ
く
り
推
進
事
業
に
取
り
組
ん

で
き
ま
し
た
。

　
こ
れ
か
ら
も
、
行
政
だ
け
で
は
解
決

で
き
な
い
、
様
々
な
地
域
の
課
題
の
解

決
に
向
け
て
地
域
間
連
携
に
よ
る
「
地

域
運
営
組
織
」
の
必
要
性
を
検
討
し
て

い
き
ま
す
。
来
年
度
は
旧
４
小
学
校
区

の
連
合
町
内
会
で
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
を

行
い
、
み
な
さ
ん
と
一
緒
に
考
え
て
い

き
ま
す
。

▼
問
い
合
わ
せ
／

舟
形
町
ま
ち
づ
く
り
課
企
画
調
整
係

☎
（
32
）
０
１
０
４

町集落支援員　有路　正文さん

　　じテーマについて全町内会で
話し合えたことに意義があった。
このような機会が、地域のこれか
らの活動にもつながると思う。

同

町健康福祉課　山本　知加さん

共共

堀内富長を元気にする会
　会長　富樫　美貴さん

　　内富長を元気にする会を
とおし、若い世代とのつなが
りを強め、連携して地域づく
りに関わりたい。

堀

町内会長連絡協議会
　会長　東海林　孝さん

　　見を共有する場として、町
の若手職員と一緒に考えられた
ことは良いことだと思う。もう
少し地域の若い人が参加できれ
ば、より良い機会となる。

意
長沢第３町内会
　会長　高橋　権四郎さん

　　内会びじょんを具現化し、
地域活動をとおしてのつながり
やこれからの世代にどうつなげ
ていくかが重要。

町
地域共創コーディネーター
　　　　　斉藤　友香さん

　　話の場を創造し、話し合っ
ていく機会が大切だと感じた。
また、舟形町は町と町民との協
力体制が素晴らしく、みなさん
舟形愛が強いと感じた。

対

長沢集学校
校長　甲州　剛さん

　　に関心のある方が多く、ワ
ークショップでも地域の良いと
ころがたくさん出てきた。失敗
を恐れず、長い目で新たな方法
を考えていくことも大切。

　　に関心のある方が多く、ワ
ークショップでも地域の良いと
ころがたくさん出てきた。失敗
を恐れず、長い目で新たな方法
を考えていくことも大切。

人
　　通している課題を他の地区と
も共有してくことが必要。また、
これからは地域のみなさんの力が
より大切になると思うので、
に考えていきたい。

　　通している課題を他の地区と
も共有してくことが必要。また、
これからは地域のみなさんの力が
より大切になると思うので、一緒
に考えていきたい。
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